
Sehr geehrte Damen und Herren,  

ich möchte mich gegen das drohende Befahrungsverbot an der Lassing aussprechen. Die Befahrung 
ist nur sehr selten, und bei hohen Wasserständen möglich. Dabei sind meist nur sehr kleine Gruppen 
unterwegs, und der Fluss wird dabei durchfahren, so dass die Ufergebiete nicht betreten werden. Die 
zur Befahrung geeigneten Boote sind ausnahmslos unmotorisiert unterwegs. Somit ist die Störung 
der Umwelt sehr gering, und krinesfalls größer als etwa beim Wandern. 

 


